

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 8 JUILLET 1937 (N° 178)
SERVICE DE 22 H

LE GENERAL FRANCO DEMANDERAIT 100.000 HOMMES A L'ITALIE

Gibraltar, 8 Juillet.- Le Financier Juan March est arrivé en automobile de Séville. Il s'embarque ce soir pour l'Italie à bord du "Conte di Savoia". Le bruit court que M. Juan March a été chargé par le Général Franco de demander plus d'hommes au Gouvernement italien. En effet, on estime dans le camp des insurgés que ceux-ci ont besoin d'au moins cent mille hommes pour terminer la guerre avec des chances de victoire.
(Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie

Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 8 JUILLET 1937 (N° 178)
SERVICE DE 0 H 20

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE (Suite)

.... abattant l'un d'eux. Le combat n'a pas occasionné de pertes pour nous.
A 18h30, cinq appareils bombardèrent Chapineria. Après avoir atteint leurs objectifs, ils furent attaqués par 10 appareils de chasse ennemis. Un de nos avions fut endommagé, mais il put atterrir dans nos lignes. Parmi les membres de l'équipage, on compte un mort et les autres sont blessés.

A 19h45, nouvelle attaque contre Chapineria, avec des résultats très positifs.
A la même heure, les batteries factieuses de Navalagamella étaient bombardées. Nos appareils de chasse qui effectuaient ce bombardement mitraillèrent, à huit reprises, une batterie qui se trouvait dans le voisinage immédiat de Boadilla. Ils mitraillèrent en plus des concentrations de troupes factieuses entre Resnedilla et Navalcarnero, les avions de l'aérodrome de Getafe, et les batteries du Cerro Rojo.

Le dernier service de l'aviation a consisté en une forte attaque contre un aérodrome situé au nord-ouest de Ségovie, où se trouvaient dix ou quinze avions de chasse. Les bombes tombèrent très près des avions et on a l'impression que la moitié de ceux-ci furent détruits. De Ségovie, les batteries anti-aériennes firent feu sur nos appareils, mais ceux-ci purent regagner leur base sans dommages. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne Comédie.

Gérant: Jean Fouquet.